

**Guardia de José Luis Catalá.**

Domingo 01 de febrero de 2015, a las 12:00 horas.

- 01.** Vino el asociado 345 a preguntar sobre una notificación del catastro donde le reclaman 60€. Parece ser que ese cobro es legal pero le dimos la dirección para ir a reclamar porque le habían puesto más metros de edificación que los que tiene. Verificó sus datos en la Asociación porque por un error estaba como dado de baja desde 2007.
- 02.** El asociado 126 vino a ver qué información habíamos podido recabar sobre el tema del catastro. Le dimos direcciones donde reclamar y la información suya que descargamos de Internet.
- 03.** Pasó Pedro Tostado con las participaciones de lotería para las fiestas de Masías 2015.
- 04.** Pasó Ester con las participaciones de lotería de la Asociación Española Contra el Cáncer.
- 05.** El asociado 376 vino a rellenar los papeles del canon de saneamiento.
- 06.** La Asociación de Vecinos de Masías, rellenó las instancias del canon de saneamiento y se dio por cerrado el plazo para entregar nuevas instancias.
- 07.** El asociado 437 pasó y pagó la cuota de 2011 (15€) y la de los años 2012, 2013 y 2014 (a 20€).
- 08.** Estuvo Heriberto Pérez.

**NOTAS.**

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.